
Adjektivdeklination
Vorne fett: Endung des Artikels oder Pronomens – Hinten schräg: Endung des Adjektivs.

Mask. Neutr. Fem. Plural

Nom r   e
(ein   r)

s   e
(ein  s)

e   e e   n

Akk n   n s   e
(ein  s)

e   e e   n

Dat m   n m   n r   n n   n

Gen s   n s   n r   n r   n

1) der/dieser/welcher/jeder/... große

2) ein/kein/mein/dein/...  großer 

3) großer Mut – großen Mut – mit großem Mut – (ein Zeichen) großen! Mutes
    große Angst – große Angst – mit großer Angst – (ein Zeichen) großer Angst

Erklärung

1) normal: erste Endung für Artikelwort (der ...), zweite für Adjektiv. (Endungen natürlich oft mit –e)

2) Ausnahme, nur in grauen Feldern gibt’s Unterschied zu (1) beim Adjektiv.

3) Wenn kein Artikel vor dem Adjektiv steht, bekommt es die Artikelendung, also die erste Endung! 
(Ausnahme: bei Maskulina und Neutra bleibt die Adjektivendung für den Genitiv –n)

Von: d-seite.de/grammatik/ab_pdf/adjektivdeklination.pdf


